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lntervention de A.Matheron

Le public saviard j.

intervenants (élus, directeur hôpital, médecins, président du collectif
lnse hôpital...)

La maternité "maintenue"

I *di 16, I'ESCD, dars un
Lsouci d'informat-ion ci-
toyenne, .a convié les Diois à
une soirée d'échange et d'in-
formation sur Ia santé en pays
Diois. Ils étaient présents
nombreux pour se faire une
idée sur la situation sanitaire
et entendre les réponses à
leurs questions parles respon-
sables compétents. Myriam
tsonjean, médecin libéral a
évoqué Ia charge des infir-
mières libérales qui s'accen-
tue et évolue (vieillissement
de la population, soins à domi-
cile, retour plus précoce des
hôpitaux, éloignement des
centjes, etc), les contraintes
des kinés (prescriptions, séan-
ces),la profession de médecin
généra-Iiste, qui se féminise,
soumise à de plus en plus de
contrôles, à de nombreuses
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directives (nouvelles conven.
tions, liste d'objectifs à attein-
dre...).

Des inquiétudes pour le la-
boratoire (regroupement),
pour la médecine par les plan-
tes (plus de contrôles), pour Ie
pharmacien dans le cadre de
la loi HPST (hôpital, patient,
santé, territoire) du nouveau :

< le dossier pharmaceuti-
que r, . le pharmacien corTes-
pondant >...

Perspectives :2 cabinets de
Die proposent des stages aux
étudiants, des projets à Die la
maison médicale à Chan-
queyras dans l'objectif de ren-
forcer 1'attractivité de I'exbrci-
ce, développer des modes
coopératifs, les soins de pré-
vention en lien avec I'hôpital.
La commune est porteuse du
projet indique le niaire G, Ber-

ginial; à Luc une maison mé-
dicale < dans un prograrnme
global qui comprendra une
maison d'accueil pour les per-
sonnes âgées, un studio pour
loger quelque temps un mé-
decin >, explique Ie maire M.
Parent. G. Szostak (CCD com-
mission santé) inïorme sur la
comrnission intercommunale
de santé : < Le meilleur éche-
lon etle plus pertinent est bien
I'intercommunalité pour les
52 communes >, en question
< quel partenariat avec I'ARS
(Agence régionale de santé) ?

J.-P. Rambaud (collectif de dé-
fense de I'hôpital) a donné un
aperçu des lieux ou des mena-
ces pèsent sur les établisse-
ments hospitaliers et où la mo-
bilisation citoyenne a porté
ses fruits...
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I Prése.nt hier à Die, le directeur de l,agence régionale
de santé (ARS) a animé une réunion de conceriation. On
se souvient que l'autorisation de fonctionnement de la
maternité de Die devait s'achever en juillet froinuin. l_.
directeur s'est dit prêt à prolonger ceite auiôrisation. tt a
rncrte tes acteurs locaux à travailler sur un ,,contrat 

local
de santé" prenant en ccimpte notammeni la 
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réorganisation du service de chirurgie.
Hier, le conseiller général Alain Matheron expliquait que
<< le maintien de la maternité restait Oe toutôi'ib^Cons
une condition incontournable >>.

Santé dans le Dioi
IIIE

S:bilan, perspectives

FT

La santé dans le Diois en questions
I es Diois orésents à la soi-
Lrée d'iniormation sur Ia
santé et le centre hosPitalier,
initié par I'ESCD, ont eu les
informations et les réPonses
à leurs questions grâce aux
participants invités (direc-
teur de I'hôpital, élus du ter-
ritoire, représentant des usa-
gers, médecins liJréraux, de
l'hôpital, Collectif de Défen-
se de I'Hôpital).

Le directeur de ,l'hôPital
J.M.Daubos a listé les diffi-
cultés (insulfisance financiè-
re, tarification à l'activité
(T2A), les contraintes de la loi
HPST (hôpital, patient, san-
té, territoire) et l9 Projet
d'évolution en 14 points, Plan'
acté en juin 2008 avec no-
tamment Ia transformation
de la matemité en centre de
périnatalité avec lits de suivi,

une chirurgie ambulatoire
programmée de semaine, le
développement du secteur
médico-social... des coopé-
rations interhospitalières,
public/public, public/privé,
des demandes (scanner, une
antenne SMUR, création de
lits moyen séjour, de iecon-
naissance de,lits soins pallja-
tifs, hospitalisation à domici-
le, qarde itinérante...), des
travaux de restructuration.,.

Le représentant des usa-
gers M.Duvelet témoignent
< Toutes les personnes visi-
tées souhaitent que I'hôPital
ne ferme pas, elles sont très
contentes des soins, souhai-
teraientplus de présence des
infirmières >. Le docteur Ga-
bard de Luc-en-Diois donne
son point de vue sur les rela-
tions avec llhôpital < Je tra-

,vaille avec lui depuis 20 a:

c'est une grande chance
I'avoir pour les malades
nous ; la question majer
pour nous les urgences, el
permettent de < débror
sailler > des situations co
pliquées et pour la matem
un platèau technique >.

A.Matheron conseiller t

néral, président de la CCD
dit déçu < Pas de réPonse I

I'avenir de I'hôpital, or
I'impression de revenir 3/a t
en arrière,les choses n'avi
cent pas.., Les Diois ont l
soin d'être sauvés (urgt
ces), d'une maternité, u

chirurgie d'urgence gui Y
liée ; la santé c'est la resPr
sabitité de I'Etat assumée
le territoire diois comme
I'ensemble du territoire. >


